

週刊

こんにちは 山田耕平 です

2011.2.17 No.13

このニュースへのご感想
ご意見をお寄せください!

杉並区善福寺 2-2-1 1
TEL 090-9973-0941
ホームページ
<http://www.jcp-yamada.jp/>



国保料の大幅負担増 今区議会で問われます

負担増のモデルケース

◎年金受給者（65歳以上）2人世帯

年収	200万円	250万円	300万円
22年度保険料	63,840円	130,579円	177,650円
23年度保険料	101,863円	158,273円	198,723円
2年間の経過措置	73,345円	149,009円	196,719円

◎給与所得者（65歳未満）2人世帯

年収	200万円	250万円	300万円
22年度保険料	91,233円	124,193円	157,050円
23年度保険料	151,801円	180,116円	208,431円
2年間の経過措置	121,503円	154,894円	188,286円

◎給与所得者（65歳未満）3人世帯

年収	200万円	250万円	300万円
22年度保険料	95,760円	129,176円	160,076円
23年度保険料	167,761円	220,016円	248,331円
2年間の経過措置	113,760円	174,469円	207,981円

※一部の世帯では保険料が引き下げになるケースもあります。
※2年間の経過措置が行われますが大変な値上げです。

今年の4月から国民健康保険料が大幅に値上げになる見通しです。現在、開始している杉並区議会での審議・議決が、負担増の賛否を問う『最終決定』となります。

このままでは大幅な負担増

今回の保険料の値上げは、世帯によっては1.7倍以上になるケースもあり(例・左表)、家計と地域経済に大きな打撃を与えかねません。

現在でも国民健康保険料が高く、滞納している世帯が区内でも3万世帯もあります。保険料の大幅な値上げは、保険料を払えずに「医療を受ける機会」を制限される世帯を増やすおそれもあります。

なぜ、値上げになるのか?

◆各種控除が適用されない算定方式への変更

今回、東京23区の国民健康保険料の算定方式が『住民税方式』から『旧ただし書き方式』へ変更になります。

新しい方式では、扶養控除などの各種控除が適用されないため、控除を受けている低・中所得世帯や障害者、家族人数の多い世帯の負担が重くなります。

◆国庫負担を減らしてきたことが根本原因

根本原因は、国が国保財政の国庫負担を50%から25%に減らしてきたことです。国庫負担を50%に戻し、国保料の値下げを実現することが求められています。

日本共産党は負担増に反対 各政党の立場は…

杉並区では、国保運営協議会で審議され、日本共産党の小倉順子委員だけが値上げに反対しましたが、賛成多数で可決され、区議会にまわされました。

今でも高い国保料に区民から悲鳴があがっています。暮らしがますます大変になるなか、「国保料値上げにストップをかけ、区民の生活を守るのか?」それとも「負担増に賛成し、区民の暮らしに痛みを押し付けるのか?」各政党・各議員の態度が問われています。

※各政党・各議員の態度は、審議・議決以降、お知らせします。

国民健康保険料の大幅値上げストップを！



「負担増にストップを！」と演説していると、声援が多く寄せられました。



引き続き、保険料の値上げをストップするために全力をあげます。

引続き、保険料の値上げをストップするために全力をあげます。

宣伝中、大勢の方が署名に協力してください。対話も弾みました。

年配の女性の方は、「年老いた母親と二人暮らしで、ギリギリの生活を送っている。これ以上の保険料の負担には耐えられない。」と悲痛な声を寄せ、署名に協力してくれました。

国保料の値上げに対して、たくさんの区民から反対の声が上がっています。

続々と寄せられる署名、切実な声

二月十三日（日）夕方、荻窪駅タウンセブン前にて「国民健康保険料の大幅値上げストップ」の宣伝行動を行いました。

杉並区の国民健康保険料の算定方式の変更になう、今年四月からの国民健康保険料値上げに反対する署名を集めました。

国民健康保険料値上げ反対の署名へのご協力をお願いします

連絡先 03-3314-5551
FAX 03-3318-1492

今週の一こま

妻と喧嘩…

近所の和菓子屋さんの温かい仲裁

候補者活動をしていると、家庭には何かと負担をかけてしまいます。家事などは、なるべく分担していますが、忙しい時などは、どうしても妻に負担がかかってしまいます。

先日、些細な事で口喧嘩をしました。仲直りのため、行きつけの和菓子屋さんへ団子を買に行き、事情を説明すると、店の親父さんが「いいものがあるから待ってる」と奥から、かわいい包み紙を（写真右）。

「あとは自己責任で頑張れ！」と声援もいただきました。



地域の人に支えられて候補者活動をしていることを実感する出来事でした。

美味しい団子とかわいい包み紙に、妻もニッコリ。無事、仲直りしました。

切り取り

医療・介護の充実を求める署名

杉並区長
田中 良 殿

国民健康保険料は、いまでも払い切れず滞納する世帯が多く、値下げこそ求められています。しかし国の方針で算定方式が変更され、東京23区では、これによって保険料が大幅に増えることとなります。これでは家計を圧迫し、保険料を払えない人がますます増えることは明らかです。改定を中止することを求めます。

介護保険も、2012年度に向けた見直しが検討されており、保険料、利用料の大幅負担増の危険性があります。これも、必要な介護から国民を排除することになります。

杉並区民の医療、介護を充実させ、将来の安心をもたらすために、下記のような陳情をいたします。

記

- 1、 国民健康保険料を値上げせず、引き下げてください。国保料の減免制度を拡充してください。
- 2、 高齢者の医療費負担を減らしてください。
- 3、 介護保険料、利用料を増やさないように、国に要望してください。
- 4、 特別養護老人ホームの待機者を早期に解決するために、増設してください。

以上

氏名	住所